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Marvelous Marvin Hagler, quien dominó la división de los pesos medios del boxeo en la década de
1980, falleció a los 66 años, informó su esposa Kay Hagler.
La causa de la muerte no se conoció de inmediato. El sitio web de celebridades TMZ informó que
Hagler fue llevado a un hospital en New Hampshire el sábado con dolores en el pecho y problemas
para respirar.
Hagler, que cambió legalmente su nombre por el de Marvelous en 1982, registró un récord de 62-3-
2 en su carrera y reinó de manera indiscutida entre los pesos medios hasta un polémico final de su
dominio en 1987 con una derrota ante Sugar Ray Leonard.
"Lamento hacer un anuncio muy triste. Hoy, lamentablemente, mi amado marido Marvelous Marvin
ha fallecido inesperadamente en su casa de New Hampshire. Nuestra familia pide que se respete
nuestra privacidad durante este difícil momento", publicó Kay Hagler el sábado en la página del club
de fans de Marvelous Marvin Hagler en Facebook.
Considerado como uno de los grandes campeones del boxeo y uno de los mejores púgiles libra por
libra de la historia, Hagler sólo fue derribado una vez en 67 combates profesionales, mientras que
52 de sus victorias fueron por la vía del nocaut.
Miembro del Salón de la Fama del Boxeo Mundial e Internacional, Hagler fue nombrado dos veces
púgil del año por la revista The Ring.
La carrera de 14 años de Hagler es recordada no por una pelea sino específicamente por un asalto,
el primero ante Thomas Hearns en 1985.
Durante tres minutos de brutal violencia, los dos hombres se lanzaron un aluvión de golpes. Hagler
ganó la pelea cuando fue detenida en el tercer asalto, y el combate fue inmediatamente aclamado
como un clásico del boxeo.
"Me entristece la noticia de la muerte de Marvelous Marvin Hagler. Uno de los más grandes que se
ha subido al ring. #RIPMarvelous", tuiteó el gran campeón Oscar De La Hoya.
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 Chicago Fire FC head coach Raphael Wicky and forward Robert Berić addressed members of the media
after training in Orlando, Fla., to discuss the Club’s preseason camp in Florida and the upcoming 2021 MLS
season.
Chicago is currently in Orlando for a nearly month-long training camp, during which the Fire will compete in
four preseason friendlies. Following a match against New York City FC on Saturday, March 13, the Fire will
take on Philadelphia Union on Saturday, March 20. A week later, the Club will play against FC Cincinnati on
Saturday, March 27 before wrapping up the Orlando portion of preseason against Orlando City SC on
Saturday, April 3.
Following the match against Orlando, the Club will return to Chicago and resume training at SeatGeek
Stadium on Monday, April 5.

Chicago Fire FC Head Coach Raphael Wicky
Q.I wanted to ask what you thought about Mauricio Pineda making the U-23 roster?
RAPHAEL WICKY: Very happy for Mauricio, hopefully playing in the Olympics would be I think a unique
experience for an athlete. You don't really live that often in your career, so if he has the possibility to do that,
first they need to qualify and hopefully they do and he will be able to play there. I cross fingers and I'm happy
for him. It's also a reward for his performances in the last season where he obviously had a really good
rookie season and was called up in multiple national team camps, U-23 camps. Obviously we miss him. As a
coach, ideally you wish you had all the players all the time here, but those are things which happen, national
team call-ups. Players normally are very proud. I was very proud when I played, so very happy for Mauricio.
Q. With there being a strong possibility that you'll be able to have fans at Soldier Field this season, how
much are you looking forward to being able to coach in front of Fire fans at home and how much can that
give players a lift?
RAPHAEL WICKY: Well, we would obviously love to play front of our fans. That's why you play professional
sports. It was amazing last year to play in the stadium (Soldier Field), like I mentioned it a few times last year,
the stadium is amazing and has history and it's a beautiful stadium. If there's fans in it, it will be even better
and hopefully at one point it will be even full and that will be amazing. I'm pretty sure that our fans will push
us to get even stronger. I think that's always a big difference when you have home games with your fans
behind you and pushing you. We are very excited and hopefully we can have fans. 
Q. How are Luka Stojanović and Kenneth Kronholm doing in training, and are there any other fresh injury
concerns since the beginning of camp with any of your players?
RAPHAEL WICKY: Luka (has been) in full team training since day one. He's with us. He looks good. He's
very happy to be back with the team and we're very happy to have him. He had a good 11 days of training
and we trained intensively and hard, and he looks good. I expect him at one point like always in preseason to
be tired. It's a long time he didn't train with the team. He didn't have games. If everything goes well, hopefully
he gets 45 minutes this weekend. Kenny is not yet in the team training. He also looks good. He's happy to be
with the group. Obviously he's on the field working separately with our coaches and no pressure on that.
That's a big injury. Kenny is an experienced guy who knows his body, who is honest with us when it's about
how do you feel and stuff. 
So he's now yet with us and we're happy to have him in the group. So far, there are no big injuries. There's
the normal soreness in preseason, but so far we are lucky, touch wood, that it stays that way. 
Q. We just spoke with Robert Berić. How much nice is it to have him back in camp and what are your
expectations for him this season?
RAPHAEL WICKY: Yeah, I'm happy he's back. It was hard for him not being available the first week of
training. He had to do individual training, but happy to have him back, as well for him. Obviously the guys
had a week more of training, and then Robert came in this Monday and immediately was in the team training.
He feels fine. He does well. Obviously tired when you have your first three days, that's for sure.
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  Look, I expect from him obviously he's one of our leaders on this team. He's our goal scorer and of course I expect
him to score goals -we all do, and I have no doubt that he will do that. Other than that, I expect him to be one of the
leaders in this group and step up in difficult moments, to step up in the locker room. And yeah, like I said in difficult
moments in games to bring his experience and his leadership to this group. \
Q. Any surprises so far or have you learned anything about this team in the few days that you've been down in
Orlando?
RAPHAEL WICKY: No surprises. Positively, not surprised, but very, very happy with the way the players came
back and the shape the players came back (in) after such a long break. And the trainings the last ten days, 11 days,
were very good, and the guys looked good and the intensity and the mentality and work ethic was really excellent.
But I didn't expect anything else. If you have a three-and-a-half-month break, if you're not happy to be back on the
field and happy to train and happy to work hard, then you maybe look for a different job. I'm very happy about that
but not surprised about that, no. I'm good with the group and we know we're going to give them some time now to
come back and we'll have this game on Saturday, that's the first time they will be exposed to 45 minutes of football
again. So we'll see how they look there, how they feel after that. I mean, look, I think all the teams are probably in
the same boat -seeing how the players react after such a long break and just be happy to be back on the field. 
Q. You touched on Robert stepping up and being more of a leader this season. Last season you mentioned you
wanted to see Gastón make a bigger step this season as a leader on the team. Has Gastón come in prepared to be
more of a leader? He mentioned last week in his availability that being a leader is one of his goals this year, as well.
RAPHAEL WICKY: Yeah, I expect this from a lot of our players. I mentioned in some interviews we've had that as a
group in total, we need more leadership on the field, off the field. We need to come out of our comfort zone at
certain times and I expect that not only from Robert or from two or three guys. I expect that from anyone that we
have leadership during training. If something needs to be said, we have to step up and we have to be there. Gastón
came back in a good shape. He's training well and now he knows exactly what I want from him on that side. So
we're going to give him time. I don't think it's a language barrier or anything. I mean, we have a lot of players who
speak Spanish. He's one of the guys who obviously in the center of the field with his experience, and I expect that
and I'm pretty sure I will get that. 
Q. You have four preseason games. Are you going to use all your players in these four games to see them, how
they play, how they react? What do you expect out of these four games coming up? 
RAPHAEL WICKY: Well, we have four games down here. We have in total we have obviously more games. So
yeah, these are preseason games, preparation games. It's to gain game minutes again. It's to get a rhythm again.
Like you said, the guys didn't have --the last game was November 8. That is over four months. So it's a long time
not playing any games. So it's about getting back into that 45-, 60-, 75-to 90-minute game rhythm and getting the
sensations and all of that back. I'm excited and I think the players are actually excited to have on a regular basis
real games again. So I expect us to work hard. I expect us to continue doing what we did last year, working on our
philosophy, on our principles, but the first thing is that the guys take their chance. The guys fight for a spot.
Whoever gets minutes, we want competition on this team. I think when everyone hopefully is back, we have a little
bit of more depth on this roster which makes the competition bigger and hopefully the players stay healthy, and I
want the guys who play and get a chance to get minutes to take that chance and show me and show the staff that
they want to be inthe starting 11. 
Q. Last year of course Robert had a great season, 12 goals in 23 games, but after that I think your next leading
scorer had four. So how confident are you that this year you'll have a little bit more of secondary or supportive
scoring for Robert and just how important is that for the team and also to kind of take a load off Robert's shoulders a
little bit?
RAPHAEL WICKY: Yeah, that's very, very important. We don't really want to be dependent only on one player.
Now saying that, of course we all know that Robert was the guy who most often scored. But I want the midfielders
to score goals. I think we expect from Nacho (Ignacio Aliseda) that there is a next step also coming. We have
Frankie (Przemysław Frankowski) who finished the season strong, had a lot of chances during the year but didn't
convert them. 
So I want him to start where he left off and we brought in (Chinonso) Offor, Stanislav Ivanov and Elliot (Collier) who
almost in every appearance he had, he created chances but needs to finish them. We have a lot of players who are
able to create and score goals and I expect them and that's what we wish that they do so, so that not everything is
on Robert.
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El alemán Maximilian Schachmann (Bora Hansgrohe), ganador de la París Niza por segundo año
consecutivo, admitió cierto sabor agridulce al sacar provecho de la desgracia del exlíder Primoz Roglic, ya
que el esloveno sufrió dos caídas y una avería mecánica que le llevaron a perder un título que tenía casi
asegurado.
"Fue un día loco. Nadie podía esperar lo que pasó hoy. Mis sentimientos se mezclan porque Roglic se cayó,
incluso dos veces. No sé si fue su culpa La primera vez le esperamos y la segunda vez se amplió la brecha,
estábamos enfrascados en la batalla por la etapa en ese momento. No sé si puedo estar feliz, no es
agradable ganar así", destacó.

Schachmann, de 27 años, logró su segundo título consecutivo en esta carrera, algo que no ocurría desde
que lo logró Alexander Vinokourov en 2002 y 2003.
"El objetivo era defender mi título, y ahora me encuentro de amarillo en un escenario totalmente diferente al
del año pasado. Acababa de llegar de una concentración en altura y comencé la semana un poco cansado.
La forma ha mejorado a pesar del frío", afirmó.

La vigésima edición de la Copa Sudamericana llega sin freno al estrenar una primera fase que comenzará
esta semana con 14 partidos entre equipos de un mismo país.
Cuatro clubes de ocho países (Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela)
decidirán su futuro en una eliminatoria local a partidos de ida y vuelta entre el 17 de marzo y el 8 de abril, y
de la que surgirán 16 clasificados para la fase de grupos, la otra novedad del torneo en 2021.
En esta primera semana de competencia, los únicos que no jugarán son los clubes uruguayos.
Además de los 16 clasificados de la primera ronda, a la fase de grupos de la Sudamericana se sumarán
otros doce clubes (seis de Argentina y seis de Brasil); más cuatro equipos eliminados de la Fase 3 de la
Copa Libertadores, para un total de 32 formaciones.
La distribución de los grupos se conocerá en un sorteo el próximo 14 de abril.
La fase de grupos irá del 20 de abril al 27 de mayo para dar lugar a una pausa durante la Copa América
2021, que se disputará en Argentina y Colombia del 11 de junio al 10 de julio.
Los octavos, cuartos y la semifinal discurrirán posteriormente, mientras que la final única del certamen está
planeada a jugarse el 6 de noviembre.
El campeón de la Copa Sudamericana 2020 fue el argentino Defensa y Justicia, que se impuso al Lanús del
mismo país por 0-3 el pasado 23 de enero en la final única que se jugó en el estadio Mario Alberto Kempes,
de Córdoba (Argentina).

- Partidos de ida de la primera fase: 

16.03: 12 de Octubre (PAR) - Nacional (PAR)              16.03: Macará (ECU) - Emelec (ECU)
16.03: Antofagasta (CHI) - Huachipato (CHI)                16.03: Deportes Tolima (COL) - Deportivo Cali (COL)
17.03: Guabirá (BOL) - Nacional Potosí (BOL)             17.03: Aragua (VEN) - Mineros (VEN)
17.03: Wilstermann (BOL) - Palmaflor (BOL)                17.03: UTC Cajamarca (PER) - Sport Huancayo (PER)
18.03: Aucas (ECU) - Guayaquil City (ECU)                 18.03: Guaireña (PAR) - River Plate (PAR)
18.03: Metropolitanos (VEN) - Puerto Cabello (VEN)    18.03: Carlos Mannucci (PER) - Melgar (PER)
18.03: Cobresal (CHI) - Palestino (CHI)                         18.03: Equidad (COL) - Pasto (COL)
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La argentina Nadia Podoroska y la española Sara Sorribes, hispanas de más nivel en el cuadro principal,
debutarán contra jugadoras llegadas de la clasificación en la primera ronda del Abierto de Tenis de
Monterrey que comienza este lunes.
Podoroska, segunda preclasificada, viene de una temprana eliminación en Zapopan, Guadalajara, donde
no se adaptó a la altitud, 1.566 metros sobre el mar, y ha anunciado su seguridad en cumplir una buena
semana.
"Se siente bien estar más cerca del nivel del mar, habrá puntos más disputados y ahí me siento más
cómoda, ojalá agarre el ritmo", dijo la cuadragésima sexta jugadora del circuito, semifinalista del Abierto
de Francia en el 2020.
De salir adelante, la jugadora originaria de Rosario irá ante la ganadora de la italiana Martina Trevisan,
raqueta 90 del mundo, y la serbia Nina Stojanovic, 95 de la lista de la WTA.
Sorribes llega en un gran momento, luego de haber ganado este sábado el torneo de Zapopan, al superar
por 6-2 y 7-5 a la canadiense Eugenie Bouchard.
Situada en el lugar 71 de la WTA, la tenista originaria de Castellón llega en ritmo y si debuta con triunfo,
ira en la segunda ronda, otra vez ante una mujer llegada de la 'qualy'.
La estadounidense Sloane Stephens, primera cabeza de serie, jugará en primera vuelta ante otra de las
que accederá este domingo al cuadro principal vía clasificación.
De ganar, la norteamericana, 44 del mundo, enfrentará a la mejor entre su compatriota Coco
Vandeweghe, 220 de la lista mundial, y la promesa canadiense Leylah Fernández, 87, que
protagonizarán uno de los platos fuertes de la primera jornada.
El Abierto, dotado de una bolsa de premios de 235.238 dólares, se jugará en cancha dura y tendrá como
otra atracción a la mexicana Renata Zarazúa, 143 de la WTA, quien recibió un 'wild card' para el cuadro
principal, en el que se estrenará ante la eslovena Tamara Zidansek, 93 del escalafón.
En otros partidos esperados de primera ronda, la china Sasai Zheng, tercera sembrada, jugará ante la
rusa Varvara Gracheva, la checa Marie Bouzkhova, cuarta preclasificada, a la italiana Jasmine Paolini y
la británica Heather Watson, quinta favorita, a Danka Kovinic, de Montenegro.
El año pasado la ucraniana Elina Svitolina, ahora ausente, ganó el Abierto al vencer por 7-5, 4-6, 6-4 a la
checa Marie Bouzkhova.
Antes de Svitolina, las campeonas en Monterrey fueron la francesa Marion Bartoli (2009), la rusa
Anastasia Pavlyuchenkova (2010, 2011, 2013 y 2017), la húngara Timea Babos (2012), la serbia Ana
Ivanovic (2014), la suiza Timea Bacsinszky, 2015, la británica Heather Watson (2016) y la española
Garbiñe Muguruza (2018 y 2019).
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El duelo entre el español de 17 años Carlos Alcaraz y el alemán Alexander Zverev, séptimo del ránking de
la ATP, será una de las atracciones de la primera ronda del Abierto Mexicano de Tenis que arrancará este
lunes en Acapulco.
Considerado una de las promesas del tenis, Alcaraz pasa por un periodo de formación de la mano del
antiguo número uno del mundo Juan Carlos Ferrero, quien presume del lento del joven para jugar en
todas las superficies y la capacidad para captar rápido las enseñanzas.
En su primera aparición en Acapulco, vía 'wild card', el murciano irá ante el finalista del US Open del 2020,
una de las caras más visibles de la generación que lucha por tomar el mando del circuito, aunque no lo
logra aún por la presencia del suizo Roger Federer, el español Rafael Nadal y el serbio Novak Djokovic.
Zverev es favorito, pero deberá mostrar su mejor tenis ante un rival con hambre, que a su corta edad ha
anunciado que su meta a largo plazo es ser el número uno del mundo.
El Abierto, mejor ATP 500 en tres oportunidades, está dotado de una bolsa de premios de 1.204.960
dólares y se jugará en el balneario de Acapulco en cancha dura.
Además de Zverev, estarán otros dos de los 10 mejores del circuito, el griego Stefanos Tsipsipas, quinto,
quien comenzará ante el francés Benoit Paire, raqueta 29 del mundo, y el argentino Diego Schwartzman,
noveno, quien iniciará ante un rival de la 'qualy.
Schwartzman acaba de ganar Buenos Aires y es un candidato al título. Colocado como tercer cabeza de
serie, de ganar tendrá un duro duelo ante el mejor entre el sudafricano Kevin Anderson y el
estadounidense Frances Tiafoe.
Anderson, finalista en Acapulco en 2014 y 2018, está de regreso recuperado de lesiones y protagonizará
un partido de alto nivel ante un Tiafoe que integra el grupo de millenials que pide imponerse en el circuito.
En otros duelos llamativos de debut, el canadiense Milos Raonic, cuarto sembrado, enfrentará al
estadounidense Tommy Paul, el búlgaro Grigor Dimitrov al francés Adrian Mannarino, el español Feliciano
López al serbio Miomir Kecmanovic y el colombiano Daniel Galán ante el noruego Casper Ruud.
El torneo de Acapulco fue de los pocos que transcurrió con tranquilidad en el 2020; por pocas horas
escapó de las restricciones por la COVID-19, decretada pandemia poco después de terminar el certamen,
ganado por el español, Rafael Nadal.
Nadal segundo del ránking ATP, derrotó por 6-3, 6-2 al estadounidense Taylor Fritz y sumó su tercer
triunfo en Acapulco, uno menos que su compatriota David Ferrer y que el austríaco Thomas Muster,
máximos ganadores.
Raúl Zurutuza, director del torneo, reconoció a Efe que celebrar el certamen con las limitaciones por la
COVID será un reto, pero su equipo está listo para entregar buenas cuentas y, además de garantizar la
competición a un elevado nivel, tomar medidas para evitar contagios del virus.
La final se jugará el próximo sábado.

EL ESPAÑOL CARLOS ALCARAZ DEBUTA ANTE ZVEREV EN ELEL ESPAÑOL CARLOS ALCARAZ DEBUTA ANTE ZVEREV EN ELEL ESPAÑOL CARLOS ALCARAZ DEBUTA ANTE ZVEREV EN EL
ABIERTO DE ACAPULCOABIERTO DE ACAPULCOABIERTO DE ACAPULCO
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 El mexicano Francisco Estrada, flamante campeón supermosca del Consejo Mundial de Boxeo y la
Asociación Mundial, reconoció este domingo que la pelea contra el nicaragüense Román González pudo
haber terminado con empate, y anunció que le dará la revancha al rival.
 "Arriba del ring, pensé que iba a ser empate. Fue una pelea dura, cerrada, pero se dio el resultado; ahora
estamos 1-1 y me gustaría celebrar una tercera", dijo a los medios el mexicano que había perdido con el
'nica' en 2012.  En un combate en que ninguno de los dos oponentes ganó por amplia diferencia ninguno
de los 12 asaltos, Estrada se impuso por votación dividida con boletas a favor de 115-113 y 117-111 y
una en contra por 113-115, lo cual le permitió retener su corona del Consejo y quitarle al 'Chocolatito' la
de la Asociación.
 "Fue lo que se esperaba, una guerra y a la gente le gustó porque tiramos muchos golpes. Esperábamos
eso, Román es un peleador de salón de la fama y yo no venía a un 'sparring', sino a una guerra", agregó
el mexicano que sumo su triunfo 42, 28 por nocaut, con tres derrotas.   El campeón unificado confirmó
que subirá al cuadrilátero, tal vez a mitad de año, contra el tailandés Srisaket Sor Rungvisai, retador
número de la división ante el cual está obligado a defender sus fajas, y después de eso, quizá a finales
del 2021, le gustaría un tercer pleito con el centroamericano.
  "Yo encantado le daría la revancha a Román, pero antes viene la pelea mandatoria contra Rungvisai",
dijo. Según el mexicano de 30 años, la diferencia del combate de este sábado con el de hace más de
ocho años estuvo en que entonces pelearon en 108 libras, él sentía los golpes del rival y ahora en las 115
se sintió fuerte, soportó los impactos de González y pegó con mayor potencia.
  El 'Chocolatito' aseguró que sintió haber ganado el combate y dijo sentirse orgulloso de su rendimiento.
"Esta pelea fue mucho mejor que la primera, me sentíi gozoso, siento que gané, cerré con lo mejor, pero
Dios quiso así. Estoy feliz por lo que Dios me ha regalado, un talento para el boxeo", opinó.

 Clement Noël celebró su quincuagésima prueba en la
Copa del Mundo de esquí alpino con una victoria en el
eslalon de Kranjska Gora (Eslovenia), formando un
doblete francés con Victor Muffat-Jeandet, segundo a
62 centésimas.
Por detrás de los dos franceses se clasificaron los
suizos Ramon Zenhaeusern, tercero a 71 centésimas
del ganador, y Loic Meillard, cuarto a 90.
 Noël fue el mejor en las dos mangas. En la primera se
impuso en 49.30 segundos, por delante del noruego
Henrik Kristoffersen y del suizo Ramon Zenhaeusern, y
dominó la segunda con un crono de 58.21, sólo una
centésima más rápido que Muffat-Jeandet.
Con su victoria, Noël se sitúa tercero en la general de
eslalon, que lidera el suizo Marco Schwarz (hoy
séptimo).
 La general de la Copa del Mundo continúa
encabezada, con 1.100 puntos, por el francés Alexis
Pinturault, que hoy no pudo añadir nada a su cuenta ya
que falló en la segunda manga. Mantiene, por tanto, su
ventaja sobre el suizo Marco Odermatt (1.069), ganador
del gigante éste sábado pero que no compitió en el
eslalon.

NOËL LIDERA EL DOBLETE FRANCÉSNOËL LIDERA EL DOBLETE FRANCÉSNOËL LIDERA EL DOBLETE FRANCÉS
EN EL ESLALON DE KRANJSKA GORAEN EL ESLALON DE KRANJSKA GORAEN EL ESLALON DE KRANJSKA GORA

EL 'GALLO' RECONOCE QUE LA PELEA CON 'CHOCOLATITO'EL 'GALLO' RECONOCE QUE LA PELEA CON 'CHOCOLATITO'EL 'GALLO' RECONOCE QUE LA PELEA CON 'CHOCOLATITO'
PUDO SER UN EMPATEPUDO SER UN EMPATEPUDO SER UN EMPATE
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La granadina María Pérez, campeona de Europa de 20 km marcha, consiguió este domingo en Murcia su
tercer título de campeona de España con un tiempo de 1 hora, 28 minutos y 25 segundos en el circuito de la
avenida Juan Carlos I.
En segundo lugar entró la barcelonesa Raquel González, que igualmente hizo mínima olímpica con un
tiempo de 1h30:45, y el tercer puesto para la onubense Laura García Caro (1h31:09).
La marchadora del Valencia Club Atletismo, que es la actual campeona de Europa y acudía a esta cita con
la plaza para los Juegos Olímpicos de Tokio ya conseguida, se ha hecho con la victoria aventajando en 2
minutos y 20 segundos a González y en 2 minutos y 44 segundos a García-Caro.
La deportista de Orce, de 24 años, estuvo acompañada por quienes acabarían acompañándole en el acto
de entrega de medallas hasta el kilómetro cinco, al que las tres llegaron tras 22 minutos y 33 segundos, con
Takacs ya a 20 segundos de ellas.
Mil metros después sólo González seguía pegada a Pérez y así se mantuvo hasta el kilómetro siete, pues a
partir de ahí la granadina comenzó su aventura en solitario y se fue con decisión a por un triunfo que obtuvo
de forma clara.
En el ecuador de la carrera la distancia entre la ganadora y González era de 17 segundos y en el catorce
rebasó el minuto, por lo que el tramo final, salvo inesperado reventón de la andaluza, sería un paseo para
ella.
Así fue, y los 140 segundos de diferencia en la línea de meta que fueron casi tres con respecto a García-
Caro muestran que la principal baza de la marcha española para Tokio está en buena forma a varios meses
de esa gran cita internacional.
Entre las sub-23 la mejor fue Antia Chamosa, séptima en la general con un tiempo de 1 hora, 36 minutos y
26 segundos para la gallega del SG Pontevedra, siendo segunda Alicia Sánchez, del Trops Cueva de Nerja,
con un tiempo de 1:41:28; y tercera Mireia Urrutia, de L'Hospitalet Atletismo, con una marca de 1:43:19.

Clasificación:
1. María Pérez (Valencia Club Atletismo), 1:28:25                     2. Raquel González (FC Barcelona), 1: 30:45
3. Laura García-Caro (Atletismo Ciudad de Lepe), 1:31:09       4. Julia Takacs (Playas de Castellón), 1:32:17
5. Mar Juárez (Avinent Manresa), 1:34:21                             6. Ainhoa Pinedo (Alcampo Scorpio 71), 1:35:32
7. Antia Chamosa (SG Pontevedra), 1:36:26                      8. María Bernardo (Portugal), 1:38:26
9. Joana Pontes (Portugal), 1:38:47                                  10. Alicia Sánchez (Trops Cueva de Nerja), 1:41:28

MARÍA PÉREZ SE CORONA POR TERCERA VEZ CAMPEONA DEMARÍA PÉREZ SE CORONA POR TERCERA VEZ CAMPEONA DEMARÍA PÉREZ SE CORONA POR TERCERA VEZ CAMPEONA DE
ESPAÑA DE 20 KM MARCHAESPAÑA DE 20 KM MARCHAESPAÑA DE 20 KM MARCHA
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 El británico Lewis Hamilton (Mercedes), vigente campeón del mundo de Fórmula Uno, aseguró este
domingo que los Red Bull pueden ser los favoritos en el primer Gran Premio de la temporada 2021.
En una rueda de prensa celebrada en Baréin, donde este domingo finalizan los test de pretemporada,
Lewis Hamilton apuntó a la escudería de la bebida energética como gran candidata a ganar la primera
carrera del curso, el 28 de marzo en Sakhir, por su buen hacer durante este fin de semana.
"Red Bull parece fuerte. También es genial ver a McLaren y a Renault (que a partir de este año
competirá bajo la denominación Alpine) fuertes. Eso es más divertido", dijo el piloto inglés, siete veces
campeón del mundo.
 "Creo que los Red Bull pueden ser los favoritos el primer día. Parece que están fuertes. Han tenido
unos buenos test y ambos pilotos han mostrado su fortaleza. Creo que tienen una alineación muy fuerte
de pilotos (con el mexicano Sergio Pérez y el holandés Max Verstappen), tienen un buen coche y en la
última carrera ya vimos que podían estar ahí. En la primera carrera van a estar ahí, si no están por
delante", reflexionó el piloto de Mercedes.
 Hamilton aseguró que volver a ganar es el mayor reto como deportista, por lo que su desafío de cara a
esta temporada "es mejorar" y no debilitarse en aquellas áreas donde es fuerte.
"No es algo fácil. A veces he mejorado en algunas áreas y empeorado en otras. Eso es algo que
también depende de la relación con tus ingenieros, que ellos te reten a ti y sean capaces de ver distintas
formas en que podamos trabajar mejor juntos. Hay muchas claves, como el motor, pero también la salud
física y mental. Son muchas cosas las que tienes que tener bajo control", apuntó.
 El inglés, de 36 años, afirmó asimismo que da "la bienvenida a los problemas" que Mercedes está
sufriendo en el inicio de la pretemporada. "Es mejor cuando las cosas no van como la seda. Es mejor
que estas cosas pasen ahora y no una vez comiencen las carreras. Es el momento de encontrar los
problemas y sufrirlos, así que les doy la bienvenida", comentó.
 De cara a la sesión vespertina de este domingo en Baréin, Lewis Hamilton indicó: "Tenemos un horario
que cumplir y no tengo ninguna expectativa excepto terminar el programa y entender el coche. Quiero
entender los neumáticos un poco más. Tengo muchas ganas de competir de nuevo, porque serán las
carreras lo que realmente disfrutemos".
 Por su parte, su compañero de equipo, el finlandés Valtteri Bottas, reconoció que no está "cien por cien
satisfecho con el coche".
 "Seguimos mejorando el equilibrio. El coche se ha ido comportando mejor esta mañana, pero no
sabemos dónde estamos realmente. Apenas son tres días de test. Estamos centrados en nuestro
trabajo y en intentar ser más rápidos. Siento que el Mundial va a estar apretado", subrayó.

ARTICLE BY:  YAH
O

O

HAMILTON: "LOS RED BULL PUEDEN SER LOS FAVORITOS EN ELHAMILTON: "LOS RED BULL PUEDEN SER LOS FAVORITOS EN ELHAMILTON: "LOS RED BULL PUEDEN SER LOS FAVORITOS EN EL
PRIMER GRAN PREMIO"PRIMER GRAN PREMIO"PRIMER GRAN PREMIO"

Hotel  & Conference Center
Glendale Heights, IL



 El torneo The Players Championship rindió este sábado homenaje al "mejor putt" de su historia
que logró hace 20 años el legendario estadounidense Tiger Woods, durante la celebración de la
tercera ronda.
 Considerado como uno de los putts más famosos de la historia del golf, este sábado se
cumplieron 20 años desde que en el TPC Sawgrass, el eventual campeón Tiger Woods, se paró
en el borde trasero del famoso "green island", mirando, a más de 18 metros, el hoyo delantero
izquierdo en el par 3 del 17.
Dos putts y un par eran el objetivo. A mitad de camino estaba claro, como describiría el locutor
de la cadena de televisión NBC, Gary Koch, que hacía la trasmisión del torneo, el putt fue "mejor
que la mayoría" y ya forma parte de la historia del torneo, del PGA Tour y del golfo mundial.
El protagonista de la hazaña, Woods, se encuentra convaleciente en un hospital de Los Angeles
después que el pasado mes sufrió un grave accidente automovilístico, que le ocasionó lesiones
de consideración en ambas piernas.
 Woods, de 45 años, cuyo accidente se encuentra en plena investigación, sigue su recuperación
en el Centro Médico Cedars-Sinai, de Los Angeles, donde no se ha actualizado su estado de
salud, pero de acuerdo a su amigo, el norirlandés Rory McIlroy, el regreso del exnúmero uno del
mundo a su casa en Florida podría darse "pronto".
Aunque Woods no estuvo en el TPC Sawgrass esta semana, los Jugadores decidieron
conmemorar el momento histórico de su putt y honrarlo por lo que había conseguido.
Así que los organizadores del torneo colocaron el pin en el mismo lugar que estaba en el 2001.
También la bandera, en lugar de la estándar utilizada en los otros hoyos, tenía las palabras
"Mejor que la mayoría" y "TW" y la fecha del putt " 24 de marzo del 2001".
 Woods ganó dos veces el torneo The Players Championship, en el memorable 2001 y después
en el 2013.

VEINTE AÑOS DESPUÉS, THE PLAYERS, RINDE HOMENAJE AVEINTE AÑOS DESPUÉS, THE PLAYERS, RINDE HOMENAJE AVEINTE AÑOS DESPUÉS, THE PLAYERS, RINDE HOMENAJE A
TIGER WOODS Y AL "MEJOR PUTT"TIGER WOODS Y AL "MEJOR PUTT"TIGER WOODS Y AL "MEJOR PUTT"
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 El mariscal de campo de los Saints, Drew Brees, el líder de la NFL en pases completos y yardas por  
 pase, decidió retirarse después de 20 temporadas en la NFL, incluidas las últimas 15 con Nueva
Orleans.
 “Hasta el final, me agoté para dar todo por la organización de los Saints, mi equipo y la gran ciudad de
Nueva Orleans”, dijo Brees en una publicación en las redes sociales el domingo. “Compartimos algunos
momentos increíbles juntos, muchos de los cuales están grabados en nuestros corazones y mentes y
siempre serán parte de nosotros.
“Solo me retiro del fútbol. No me retiro de Nueva Orleans“, agregó. “Esto no es un adiós”.
 La publicación también incluyó un video corto en el que sus cuatro hijos pequeños exclamaron: “¡Nuestro
papá finalmente se jubilará para poder pasar más tiempo con nosotros!”
 La decisión se produce después de que el mariscal de campo de 42 años ganó nueve de las 12
aperturas de temporada regular mientras completaba el 70.5% de sus pases en 2020, y luego ganó un
juego de playoffs de la ronda de comodines antes de la temporada de Nueva Orleans con una derrota en
la ronda divisional al eventual campeón del Super Bowl Tampa Bay.
 Brees lideró a los Saints al campeonato de la NFL en el 2009. Es el único título de la organización.
Brees es el líder de todos los tiempos de la NFL en yardas por pase con 80,358, aunque esa marca
estará amenazada la próxima temporada por Tom Brady, de 44 años, quien tiene 79,204 yardas por aire.
Los 571 pases de touchdown de Brees en su carrera ocupan el segundo lugar detrás de los 581 de
Brady.

Alexandre Pato se convirtió en uno de los fichajes bomba para la temporada 2021 de la MLS y luego de
ser presentado como jugador de Orlando City, el delantero brasileño aseguró que rechazó ofertas para
volver a Europa o jugar en Medio Oriente y prefirió unirse al cuadro de Florida, al que buscará llevar al
primer título de su historia, junto a Nani, otra de las estrellas de la liga.
 Luego de su presentación oficial del pasado viernes, el delantero sudamericano confirmó que tuvo
ofertas para volver al fútbol europeo, donde maravilló tras su llegada al AC Milán, además que algunos
equipos asiáticos también se lanzaron por su fichaje, pero se decantó por probar suerte en la MLS,
buscando una mejor calidad de vida para él y su familia.
“Recibí muchas oportunidades de volver a Europa, a Asia y los Emiratos Árabes Unidos. Le dije a mi
familia: 'No, quiero ser más feliz’. No lo sé, tal vez tienen muy buen fútbol y gente agradable, pero dije:
'No, quiero un nuevo desafío' y necesito encontrar un lugar agradable para una familia. Esperaba que el
nuevo paso, que el nuevo club recuperara mi felicidad. Solo quiero ser feliz”, comentó el nuevo delantero
de Orlando City.
Pato, de 31 años, fue anunciado como nuevo fichaje del cuadro de los Leones y el pasado viernes arribó
a la Unión Americana para ser presentado de manera oficial en Exploria Stadium, que se convertirá en su
nueva casa, luego de pasar por clubes como el Inter de Porto Alegre, Milán, Chelsea, Corinthians, Sao
Paulo, Villarreal y Tianjin Tianhai de China.

Aún ve lejos su retiro
A pesar de deslumbrar en el inicio de su carrera en Brasil y tener buenas temporadas en el AC Milán,
distintas lesiones impidieron que el atacante brasileño cumpliera las expectativas que se trazaron sobre
él luego de sus primeros años como jugador y en las últimas temporadas, Pato fue a la baja, al grado de
incluso quedarse sin equipo, hasta que apareció Orlando para darle una nueva oportunidad, donde
buscará repuntar y dejó en claro que el retiro aún no está entre sus planes.
“Tengo 31 años, soy muy joven. Todavía soy muy joven y estoy muy emocionado. Mi mentalidad está
empoderada. Entiendo lo que tengo que hacer para disfrutar de mi trabajo, necesitas trabajar duro. Así
que ese es mi desafío cuando acepté venir a Orlando”, declaró.
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ALEXANDRE PATO RECHAZÓ OFERTAS DE EUROPAALEXANDRE PATO RECHAZÓ OFERTAS DE EUROPAALEXANDRE PATO RECHAZÓ OFERTAS DE EUROPA
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https://us.as.com/us/2021/02/13/futbol/1613235268_317152.html
https://us.as.com/us/2021/03/12/futbol/1615586796_010161.html
https://us.as.com/us/2021/02/13/futbol/1613240961_411802.html


Messi sigue teniendo un destino incierto tras no lograr concretar nada con el Barcelona o con los equipos
que pretenden llevarlo a sus filas; el astro argentino ha estado ligado en varias ocasiones con la Major
League Soccer, en donde podría terminar su carrera, y nuevamente hay reportes de sus deseos por jugar
en Estados Unidos.
 Según informó a principios de semana el periodista Guillem Balagué de Sky Sports, Cesc Fábregas tiene
intenciones de emigrar al balompié de Norteamérica, no obstante, no pretende hacerlo solo, pues quiere
ir junto a su amigo Lio Messi, a quien conoce desde su paso por La Masia.

Durante la cobertura de CBS Sports en la UEFA Champions League, Balagué explicó que las esposas de
ambos futbolistas se encargaron de convencerlos de jugar en la MLS, aunque habrá que esperar, pues el
jugador español finaliza contrato con Mónaco hasta el 2022.

"Las esposas han convencido a Cesc y Messi de ir juntos a América, entonces, cuándo sucederá eso, no
lo sabemos todavía porque Cesc, por supuesto, todavía está en Mónaco. Pero es algo que está en el
fondo de la mente de ambos jugadores", dijo Balagué.

Sin duda, la llegada de ambos futbolistas históricos sería un ¡bum! para el balompié de la Major League
Soccer, sin embargo, dicho movimiento aún no luce cercano por el contrato de Cesc y la decisión de
Messi (sobre cuál será su siguiente paso como profesional) que sigue en pausa.

Los éxitos de Messi y Cesc juntos

Durante su paso juntos en la escuadra culé, Messi y Cesc acumularon seis títulos juntos; el Mundial de
Clubes de 2012, una Supercopa de Europa, un campeonato en LaLiga, dos Supercopas de España y una
Copa del Rey.
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